

2014年11月7日

平成25年度会計検査院決算検査報告における指摘への弊社対応について

株式会社パスコ
代表取締役 目崎祐史

本日、会計検査院より内閣に報告がなされました平成25年度会計検査院決算検査報告において、弊社が林野庁から補助金の交付を受けて実施した「デジタル森林空間情報利用技術開発事業のうちデジタル空中写真撮影及び航空レーザ計測(平成23年度、平成24年度)」において、「過大な精算」として指摘を受けたことにつきまして、関係者の皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

弊社は既に、当該補助事業に係る事業費を修正した実績報告書を林野庁に提出し、本事案の措置として指摘を受けた国庫補助金8,367,251円を返納いたしましたことを、ご報告いたします。

弊社は、会計検査院の指摘を真摯に受け止め、補助対象事業における航空機運行の経費精算ルールを明確にし、経費の適正かつ確実な精算報告のために、事業毎に経費精算担当者を選任するとともにすべての工程に対するプロセス監査の強化を含む再発防止策を講じました。

今後はかかる事態を二度と起こさぬよう、皆様からの信頼回復に向けて全力を尽くしてまいります所存です。

以上